

Unterstützung Aktionsbündnis Dresden – Nazifrei!

Hallo,

die attac Gruppe Dresden hat beschlossen, auch hinsichtlich des zum 13. 02. 2011 zu erwartenden Trauermarsches der Neonazis durch Dresden das Aktionsbündnis Dresden nazifrei ideell und personell zu unterstützen. Sie hat mich beauftragt, bei attac Deutschland die Unterzeichnung des zu erwartenden Aufrufs anzuregen und um finanzielle Unterstützung des Bündnisses Dresden nazifrei zu bitten.

Am 13. Februar 2010 gelang es erstmalig, den jährlichen Marsch tausender Neonazis durch Dresden zu verhindern. Möglich wurde dieser Erfolg durch ein breites, von der radikalen Linken über die Gewerkschaften bis hin zu Teilen der SPD reichendes Bündnis, das sich auf Massenblockaden als Konzept einigen und deren konsequente Durchsetzung organisieren konnte. Auch attac Deutschland hatte sich diesem Bündnis angeschlossen, den Aufruf unterzeichnet und mit seinem Logo auf den Mobilisierungsplakat seine Unterstützung signalisiert.

Am 08. bis 10. 10. 2010 (leider parallel zum Herbstratschlag) wird das Aktionsbündnis Dresden nazifrei bei einer bundesweit offenen Aktivierungskonferenz in Dresden gegen den Naziaufmarsch im Februar 2011 mobilisieren und möglicherweise einen Aufruf diskutieren und beschliessen, der dem Aufruf für 2010 substanzuell weitgehend entspricht. E wäre schön, wenn wir von attac Dresden entweder auf der Aktivierungskonferenz selbst oder alsbald danach die Unterstützung des Aktionsbündnisses Dresden nazifrei durch attac Deutschland auch für 2011 bekanntgeben könnten.

Im Juli 2010 hat attac Deutschland dem Aktionsbündnis Dresden nazifrei eine finanzielle Hilfe in Höhe von 500,00 EUR gewährt, die für noch ungedeckte Kosten der Aktion 2010 verwendet wurden. Zuvor war ein dann unbestätigtes Gerücht umgelaufen, attac Deutschland hätte das Bündnis mit 2000,00 EUR unterstützt.

Bereits jetzt fallen nicht unerhebliche Kosten für Druck und die Aktivierungskonferenz an. Ab Dezember soll ein Informationsbüro eingerichtet werden, das finanziell noch nicht abgesichert ist. Es wird daher beantragt, dem Aktionsbündnis Dresden nazifrei im Januar 2011 eine finanzielle Hilfe in Höhe von 2000,00 EUR zu gewähren und ihre Zahlung im Haushalt 2011 abzusichern.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. Bei der Behandlung dieses Antrags beim Herbstratschlag könnte eine Präsenz der attac-Gruppe Dresden sichergestellt werden.

Danke und herzliche Grüsse

Klaus Ziolko